
本报讯 3 月 1 日至 3 日，县委副书

记、县长薛玉马先后到横水镇、冷口乡、古

绛镇、郝庄乡就园林村建设、脱贫攻坚等

工作进行调研。

在横水镇东录村、横东村、乔堡村等

地，薛玉马详细询问了园林村建设工程的

进展情况。他要求，要根据实际情况，在基

础设施建设上，加大环境绿化，推进村庄

政治；要以改善村庄生态环境为目标，通

过绿化、美化，创建园林型绿色生态村；同

时要加强管护，提高实效，积极组织发动

群众参与，加快园林村绿化建设工程步

伐。

在横水镇加堡村、西仇村，薛玉马要

求，镇、村干部要主动作为，切实担起扶贫

责任，从当地实际出发，因地制宜的制定

产业发展规划，适当调整产业结构，种植

黄花菜等农作物，要加大产业扶贫力度，

增强扶贫造血功能，切实帮助贫困户尽快

脱贫致富，走上小康之路。

在冷口乡东冷村薛玉马深入田间地

头，详细询问黄花菜品种及市场前景，了

解脱贫攻坚工作开展情况。他指出，冷口

乡要有效利用好种植黄花菜优势，大力实

施规模种植、连片种植；要利用闲置土地，

因地制宜，种植经济作物，多渠道促进农

民增收；要引导和培育村民提高种植技

术，增加产值，让贫困群众尽快脱贫致富。

在古绛镇沟塄村、峪南村、北杨村，薛

玉马先后查看绿化规划情况，并详细听取

了镇村干部对村里打造的整体规划和工

作安排。要求镇村干部要抓住当前的有利

时机，把握时间节点，结合各自实际，做好

绿化规划，高标准打造园林村；同时，要跟

进道路建设，全面整治环境卫生，清除林

中杂草，整修路肩边沟，要进一步提升规

格档次、对林木规格不达标的要及时更新

提高，歪倒树木要进行补植补造。

在郝庄乡上吕村、南永青村、南庄村，

薛玉马详细的了解了各园林村建设规划。

他指出，园林村建设对于改变我县农村面

貌，改善人居环境，推进城乡一体化具有

重要作用，是惠及广大农村群众的重要民

生工程。各村要动员广大群众，加快对学

校周围、广场、村内主干路、巷道、入村路

的树木栽植，绿化美化，同时注意加强树

木管护；要根据实际情况，进一步完善园

林规划设计，林业局等相关部门要帮助支

持做好园林村建设工作；南庄村要根据村

民实际需求，做好广场建设规划，切实惠

及全村百姓。

调研中，薛玉马强调，园林村建设、精

准扶贫、农业发展是关键，要把农业产业

发展与精准扶贫工作相结合，以产业发展

为抓手，全力推进精准扶贫工作，不断拓

宽农民增收渠道，带动群众致富。各村要

切实把脱贫攻坚工作抓在手上，落实在行

动上，结合村内实际，加大产业发展力度，

加快打造特色种植基地和产业园。
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本报讯 3 月 1 日，绛县经济开发区召

开全体干部大会，宣布市委关于王宏伟同志

担任绛县经济开发区党工委书记的任命决

定。市委常委、常务副市长王瑞宝，市委组织

部常务副部长于鹏飞，市商务局局长李志

民，绛县及绛县经济开区发领导王宏伟、石

铁吨等出席会议。

会上，市委组织部常务副部长于鹏飞宣

布了市委关于王宏伟同志担任绛县经济开

发区党工委书记的任命决定。

绛县县委书记兼绛县经济开发区新任

党工委书记王宏伟作了表态发言。表示，一

是要增强政治意识，真正把“四个意识”体现

到实践上，落实在工作中，用实际行动来回

报组织的厚爱；二是要坚持不懈学习，尽快

熟悉情况、进入角色，共谋开发区发展良策、

共商开发区发展大计、共图开发区发展伟

业；三是要强化责任担当，坚持改革创新、创

新升级，全力打造汽车零部件铸造加工基

地、中医药健康基地、现代煤化工基地和新

材料基地，建设富裕、安定、文明、和谐、美丽

的绛县开发区；四是要加强协作配合，以强

烈的主人翁精神，勇于担当、锐意创新、奋发

作为，把开发区各项工作做得更好；五是要

严肃纪律规矩，不越道德底线，不碰纪律红

线，不踩法律生命线，以实际行动树立形象、

作出表率、永葆本色，努力做导扬风化的倡

导者、实践者和引领者。努力把绛县开发区

建成新兴产业的集聚区、先行先试的试验

田、对外开放的桥头堡、创新驱动的主引擎、

绿色发展的先行区和全面小康的加速器。为

建设“三市一中心”做出新的更大的贡献！

王瑞宝在讲话中要求，绛县经济开发区

领导班子一是要讲大局，讲政治，围绕加快

推进开发区“三化三治”方面，不等不靠，开

始工作，把县域经济发展和开发区发展放在

同一个层面，尽快拿出符合绛县实际的改革

创新方案；二是要把握机遇，坚定信心，努力

在全省开发区改革创新发展的伟大实践中

大展宏图，再铸辉煌；三是要切实执行党风

廉政建设主体责任，共同塑造和维护开发区

的良好形象。努力开创开发区工业强区、转

型创新发展的崭新局面，向市委市政府交一

份满意的答卷。为建设“三市一中心”做出新

的更大的贡献，以优异的成绩迎接党的十九

大胜利召开。

绛县经济开发区管委会主任石铁吨在

主持会议时表示，一是坚决服从组织决定，

带头讲政治、顾大局、守纪律，全心全意支持

好、配合好王宏伟同志的工作，共同创造绛

县开发区更加辉煌灿烂的明天；二是将以本

次班子调整为契机、为动力，加强区县合作，

真正发挥开发区拉动地方经济增长中的主

平台、主抓手、主引擎作用；三是借助今年是

绛县经济开发区建区 20 周年和全省推进开

发区改革创新的发展机遇，争当改革创新发

展的促进派和实干家，在加快建设“三市一

中心”的进程中主动作为、勇挑重担、力争上

游，推动绛县开发区在二次创新创业的过程

中实现弯道超车、赶超跨越，向市委、市政府

交上一份满意答卷，为迎接党的十九大胜利

召开献礼！

齐晓兵

王宏伟任绛县经济开发区党工委
书记

本报讯 3 月 2 日，县委书记王宏伟主

持召开县委中心组学习会议。会议传达学习

了省委书记、省人大常委会主任骆惠宁在省

管干部学习贯彻党的十八届六中全会精神

专题研讨班上的讲话精神，全省脱贫攻坚会

议精神，运城市委常委会 2016 年度民主生

活会情况通报和运城市两会精神。

县领导薛玉马、丁格、苏士杰、李服役、

解伟龙、葛凯、董洪运、薛俊辉等参加会议。

王宏伟指出，骆惠宁书记在全省脱贫攻

坚工作会议上讲了三点意见，第一个是要准

确把握形势，进一步增强再战再胜的决心和

信心，党中央对脱贫攻坚非常重视，并且把

脱贫攻坚，纳入到四个全面战略布局当中

去，这也是习近平总书记治国理政的新理

念、新思路的体现。我们要继续抓好脱贫攻

坚工作，以脱贫攻坚的优异成绩，迎接十九

大，贯彻十九大。第二个是要聚焦精准方略，

以改革创新思路，解决脱贫攻坚的问题，要

着力破解产业扶贫不够精准的问题，着力破

解异地扶贫搬迁力度不大的问题，着力破解

生态建设与脱贫攻坚结合不紧的问题，着力

破解转移就业扶贫不足问题，着力破解特殊

群体的致贫返贫问题。第三个方面是要切实

加强对脱贫工作的领导，牢牢把握住脱贫攻

坚的正确方向，要强化领导责任，强化资金

投入，强化部门协同，强化社会合力，强化基

层活力，强化任务落实，以更扎实的作风、更

务实的举措，把各项目标任务落到实处。就

贯彻落实好会议精神，王宏伟强调，深化全

面从严治党，必须旗帜鲜明地讲政治，要把

讲政治提高到一个更高层次上，要统一全党

的意志，凝聚全党的力量，为实现全党的纲

领和目标而努力奋斗；深化全面从严治党，

必须坚定地维护党中央的权威，要把思想和

行动统一到党中央的决策部署上来；深化全

面从严治党，必须严肃党的政治生活，要按

照准则和条例办事，要善于自我解剖，自我

进化、自我提高、自我革新；深化全面从严治

党，必须突出端正用人的导向，要坚持党管

干部的原则，严把政治关，廉洁关，权力关；

深化全面从严治党，必须抓住领导干部这个

关键少数，全县四大班子领导和正科级干部

要严格自律，把责任扛起来，增强政治定力、

纪律定律、道德定力、拒腐定力、信念的定

力，确实做到头脑清醒地做工作谋发展。

县委中心组召开学习会议

本报讯 2 月 27 日，县委副书记、县长

薛玉马主持召开县政府第 14 次常务会议，

政府副县长毕冠军、李鹏奇、巩建明、程海龙

等参加。

会上，大家围绕教师轮岗交流回原单位、

2017 年棚户区（城中村）改造项目征收拆迁补

偿安置方案、中医药健康产业园建设项目等相

关事宜进行讨论，提出意见和建议。

就做好教师轮岗交流回原单位问题，薛玉

马指出，在农村轮岗的教师要扎根基层，一心

一意服务农村学校，县教育局要有配套的政

策，在模范评比、职称评定等方面给予乡村教

师更多政策倾斜，多措并举落实乡村教师支持

计划，鼓励农村教师扎根乡村、安心从教。

就 2017 年棚户区（城中村）改造项目征收

拆迁补偿安置方案，薛玉马指出，棚改工作事

关民生福祉、事关经济发展，是重大的民生工

程。做好项目征收拆迁补偿安置更是棚户区改

造能否顺利推进的关键因素，要严格按照方案

实施，依法维护群众合法权益，确保棚改工作

健康、稳定、可持续向前推进。

绛县中医药健康产业园，包括绛县中医

院、古绛镇中心卫生院、养护中心、后增加中药

材种植、种苗繁育、技术推广、中药材加工、销

售等。薛玉马指出，中医药健康产业园是一个

惠及民生的好工程，要按方案加快投入建设，

相关部门要抓紧征地选址，施工单位进行规划

设计，争取把产业园打造成集中医医疗、中医

技术推广、中药材种植、加工、销售和养老为一

体的健康产业园，惠及广大人民群众。

会议还研究讨论了原审计事务所人员养

老保险遗留等相关事宜。 李恒稼

薛玉马就园林村建设、脱贫攻坚、产业发展进行调研县政府召开第
14次常务会议




